

# Evie Pruvost, championne en devenir de boccia

## BAZANCOURT

Depuis plusieurs années, Evie Pruvost, 35 ans, pratique la boccia, cette discipline portée à la connaissance de tous lors des derniers Jeux paralympiques qui s'apparente à la pétanque. Invalide moteur cérébral, l'adhérente du club Aventure Boccia de Reims s'est lancé un défi : affronter les meilleures joueuses mondiales.

## INTÉGRÉE À L'ÉQUIPE DE FRANCE

Pour cette habitante de Bazancourt, cette année est le symbole de sa reconnaissance comme sportive par la Fédération Française Handisport : elle a été intégrée à l'équipe de France de Boccia pour performer au World Challenger Boccia à Olbia en Sardaigne dans la catégorie BC2F en individuel et autofinancement.

Très volontaire, la jeune femme a fait l'admiration de tous lors de cette compétition tant auprès de la délégation française que des athlètes étrangers en se classant 2<sup>e</sup> à l'issue des matches de sa poule, en battant la joueuse slovaque 33<sup>e</sup> du classement mondial.



Evie Pruvost, 35 ans, pratique la boccia, cette discipline portée à la connaissance de tous lors des derniers Jeux paralympiques.

Son parcours s'est arrêté en demi-finale contre la joueuse grecque 19<sup>e</sup> et numéro 1 de cette compétition. Evie a manqué de peu la 3<sup>e</sup>

marche du podium mais sa 4<sup>e</sup> place lui permet d'entrer au classement mondial. C'était une étape, elle a d'autres objectifs en tête. ■

INSOLITE  
« Scie  
à la l



Le maire a féli

## CHIGNY-I

Parrainée  
tine émi  
Sciences  
d'honne  
pousse  
Roses v  
la loge  
jeunes  
ture et  
diverse  
gionale  
cole. D  
rencon